

# Herzliche Einladung zur Internationalen Liste prominenter Ex-Waldorfschüler



Seit vielen Jahrzehnten bereitet Waldorfpädagogik hunderttausende von SchülerInnen auf ihr späteres Leben vor. Trotzdem wird gelegentlich noch angezweifelt, dass Waldorfschulen vollwertige Alternative zu öffentlichen Schulangeboten sind. Deshalb sammeln wir seit 1997 auf unserer „Internationalen Liste prominenter Ex-Waldorfschüler“ (engl.) die Namen ehemaliger WaldorfschülerInnen, die in ihrem Land oder darüber hinaus Anerkennung für positive Beiträge im Bereich der Künste, der Wissenschaft, der Politik und anderen erfahren haben. Die Liste bildet so eine Schnittstelle zwischen „Waldorfwelt“ und im gesellschaftlichen Bewusstsein verankerten prominenten Zeitgenossen. Damit hilft sie ihren Lesern dabei, sich ein eigenes Urteil über die „Lebenstauglichkeit“ von Waldorf-AbsolventInnen zu bilden.

---

**Sie sind herzlich eingeladen, unsere Liste zu besuchen und zu  
ihrem weiteren Wachstum beizutragen!**



[theWaldorfs.waldorf.net](http://theWaldorfs.waldorf.net)



[facebook.com/FamousWaldorfs](https://facebook.com/FamousWaldorfs)



[twitter.com/FamousWaldorfs](https://twitter.com/FamousWaldorfs)

„Die internationale Liste prominenter Ex-Waldorfschüler“ (engl.) wird herausgegeben von „theWaldorfs“ (Frankfurt/Main), einer privaten und unabhängigen Initiative, die in keiner Weise von waldorfschulischen Institutionen initiiert wurde oder beeinflusst wird.

